

30.08.2013 - 09:55 Uhr

economiesuisse - economiesuisse wählt Vorstandsmitglieder

Zürich (ots) -

Am heutigen Tag der Wirtschaft wählten die Mitglieder des Wirtschaftsdachverbands zwölf neue Vorstandsmitglieder. Eine Persönlichkeit wurde zudem in den Vorstandsausschuss gewählt.

An der Mitgliederversammlung wurden zwölf Persönlichkeiten neu in den Vorstand gewählt:

- Heinz Baum (CEO Loeb AG, Bern) als Vertreter der Swiss Retail Federation
- Dr. Felix R. Ehrat (Group General Counsel Novartis International AG) als Vertreter von scienceindustries
- Caroline Forster (CEO Interspitzen) als Vertreterin des TVS Textil-Verband Schweiz
- Prof. Dr. Bruno Gehrig (Präsident des Verwaltungsrats Swiss International Air Lines AG)
- Siegfried Gerlach (CEO Siemens Schweiz AG) als Vertreter von Swissmem
- Dr. Christian Keller (General Manager IBM Schweiz)
- Dr. Dominik Koechlin (Präsident des Verwaltungsrats Sunrise Communications AG)
- Andreas Koopmann (Präsident des Verwaltungsrats Georg Fischer AG)
- Dr. Karin Lenzlinger (CEO und Delegierte des Verwaltungsrats Lenzlinger Söhne AG und Präsidentin der Zürcher Handelskammer)
- Dr. Remo Lütolf (Vorsitzender der Geschäftsleitung ABB Schweiz) als Vertreter von Swissmem
- Alain Marietta (Directeur général Metalem SA, Président chambre neuchâteloise du commerce et de l'industrie)
- Rudolf Noser (Präsident des Verwaltungsrats Noser Management AG) als Vertreter von ICT Switzerland

Dr. Gottlieb Keller (General Counsel und Mitglied der Geschäftsleitung F. Hoffmann-La Roche AG), Vertreter von scienceindustries, wurde in den Vorstandsausschuss gewählt. Heinz Karrer gehört als neu gewählter Präsident dem Vorstandsausschuss von Amtes wegen an.

Kontakt:

Roberto Colonnello, Stv. Leiter Kommunikation
Telefon 078 806 36 96